
A 
l’horizon 2014, le 

casino ouvrira ses 

portes, entre le parc 

de la Navale et l’Esplanade 

marine. Mais pendant sa 

construction, c’est au casino 

des Sablettes que les ama-

teurs de machines à sous 

ou de jeux traditionnels 

viendront jouer ou même 

se restaurer. Pour l’heure, 

la décision du ministère de 

l’Intérieur n’est pas encore 

connue, puisque l’instruc-

tion est toujours en cours.

Une fois l’autorisation ob-

tenue, JOA Groupe pourra 

véritablement aménager 

le casino provisoire et lan-

cer le chantier du casino 

défi nitif dont le permis de 

construire a été déposé. En-

suite, l’heure sera venue de 

solliciter une autorisation 

de transfert dans les locaux 

défi nitifs. 

Au cœur de l’agglo
Le projet pour la Ville d’avoir 

un casino en plein cœur de 

l’agglomération, fait partie 

du programme d’aména-

gement du site des anciens 

chantiers navals, tout com-

me l’accueil de yachts en hi-

vernage. Le 18 avril dernier, 

le maire Marc Vuillemot, et 

Laurent Lassiaz, président 

du groupe JOA, avaient signé 

la délégation de service pu-

blic (DSP) pour la construc-

tion et l’installation d’un fu-

tur casino. Un temps envisa-

gée, la barge fl ottante pour 

le casino provisoire a été 

abandonnée, au profi t d’une 

structure déjà existante, 

moins coûteuse et plus ra-

pide en mettre en œuvre : le 

casino des Sablettes.

D’ici quatre mois environ, 

on devrait être fi xé sur la dé-

cision ministérielle. Si c’est 

oui, on pourra alors prendre 

le chemin des jeux de ha-

sard. Les dés sont jetés !

Chantal Campana

chantal.campana@la-seyne.com

EN BREF Casino

Première étape
//// Appel à témoins
M6 pour 
“C’est ma vie”
M6 pour « C’est ma vie »
L’émission C’est ma vie 
prépare un documentaire 
sur les inondations. 
But : montrer les consé-
quences des intempéries 
de novembre dernier. 
Si vous avez été victime 
et que ces inondations 
ont changé le cours 
de votre vie, contactez 
Audrey au 01 53 17 99 28 
ou audrey.cestmavie@
gmail.com

12/ Vie seynoise

Le projet du futur casino est en marche ! En attendant 
sa livraison parc de la Navale, JOA ouvre en 2012, un casino 
provisoire aux Sablettes.

//// PIP 

Décès
Le médecin-expert de l’as-
sociation des Porteuses de 
Prothèses PIP (PPP), dont 
l’une des membres est 
décédée lundi, demande 
au ministre de la Santé, 
« un fonds d’indemni-
sation d’urgence » pour 
permettre aux 30 000 
femmes porteuses de ces 
prothèses de les enlever. 
« Une grande partie de 
ces femmes n’ont plus 
une centime pour se les 
faire enlever », a déclaré 
le Dr Dominique-Michel 
Courtois. « Actuellement 
sont prises en charge pour 
enlever ces prothèses PIP 
par la Sécurité sociale, les 
personnes qui ont subi 
une reconstruction mam-
maire après un cancer du 
sein, mais pas les autres » 
déplore le Dr Courtois. 
www.associationppp.com
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C’EST LE NUMÉRO D’APPEL DE 
VIOLENCES CONJUGALES INFO 
(GRATUIT DEPUIS UN POSTE 
FIXE). DU LUNDI AU SAMEDI, 
DE 8H À 22H. LES JOURS FÉRIÉS 
DE 10H À 20H. LE 25 NOVEMBRE 
ÉTAIT LA JOURNÉE NATIONALE 
DES VIOLENCES FAITES AUX 
FEMMES. RAPPELONS QU’UNE 
FEMME DÉCÈDE TOUS LES 2,5 
JOURS SOUS LES COUPS 
DE SON COMPAGNON (CHIFFRES DU 
MINISTÈRE DE L’INTÉRIEUR 2008).

D
epuis 2009, la ville 

est inscrite dans le 

programme régio-

nal “Collectivité lauréate 

AGIR (Action Globale Inno-

vante pour la Région) pour 

l’énergie”. L’objectif de cet 

appel à projet est d’inciter 

les collectivités à mettre en 

œuvre des actions en faveur 

de la maîtrise de l’énergie 

et du développement des 

énergies renouvelables. En 

2010, la ville a élaboré un 

plan d’actions 2011-2013 

composé d’une cinquan-

taine d’actions dans des 

domaines variés tels que les 

bâtiments, la mobilisation 

des citoyens, la mobilisa-

tion des acteurs économi-

ques, l’urbanisme, la lutte 

contre la précarité énergé-

tique. Le projet regroupe 

aujourd’hui 75 communes 

de toutes tailles, réparties 

sur l’ensemble de la région 

PACA. Tout ceux qui ont 

participé à la rencontre 

du 7 novembre ont appré-

cié la convivialité de cette 

journée. Ils ont été impres-

sionnés par notre cuisine 

centrale, bâtiment, de par 

sa fonction, fort consom-

mateur, mais sur lequel une 

attention importante a été 

portée quant à la maîtrise 

de l’énergie.

Patricia Le Goff

redaction@la-seyne.com

Une journée pour AGIR
Développement durable

La ville a accueilli le 7 Novembre der-
nier une dizaine de collectivités du Var 
et des Alpes-Maritimes. Au programme 
« fondamentaux et retours d’expérien-
ces d’une gestion durable de l’éclairage 
public » le matin, visite de la station 
d’échange avec l’eau de mer et de la cui-
sine centrale l’après-midi.

Projet du futur 

casino défi nitif 

parc de la Navale

Une installation provisoire 
aux Sablettes




